



Gärtnerei & Blumenhaus Galla-Mayer

+43 3572 82211 0
blumen@galla-mayer.at



Das Galla-Mayer-Angebot für die Herbstzeit

Die Murtaler Vorzeige-Gärtnerei ist auch in dieser bunten Jahreszeit einen Besuch wert. Galla-Mayer erleichtert die Gartenarbeit im Herbst.

Wenn die Tage kürzer werden, die Kraft der Sonne nachlässt und die Bäume ihre Blätter verlieren, freut man sich über jedes sommerliche Flair, welches die Tristesse auflockert – das bringen Chrysanthemen, Stiefmütterchen, Heidekraut oder der Herbstzauber. Alles Herbstpflanzen, die nicht allzu empfindlich auf Frost reagieren.

Wenn Zwiebel, dann jetzt

In den letzten Jahren wurden die eigenen Anbauflächen bei Galla-Mayer in Murdorf kontinuierlich erweitert und so stehen 2000 m² Glas und Folienhäuser für Kulturen von Blumen und Gemüsejungpflanzen zur Verfügung. Als Hauptkulturen werden unter anderem Blumenzwiebeln angebaut. Um im Frühjahr die ersten Blüten im eigenen Garten zu haben, sollte man Tulpen, Narzissen, Muscari & Co. unbedingt jetzt einsetzen.

Wenn Dünger, dann organischen

Am meisten Sinn hat das Düngen im Herbst, Reinhard Galla empfiehlt: „Wir favorisieren organische Düngung.“ Warum das? „Man sollte auf Mineraldünger verzichten, es kommt dadurch zu einem Eingriff in den natürlichen Stoffkreislauf.“ Das führt zu einer schlechenden Überdüngung vieler Lebensräume und damit zum Aussterben von Pflanzenarten, die auf nährstoffarme Standorte angewiesen sind. Von 28. September bis 6. Oktober gibt's bei Galla-Mayer -10 % auf Oscorna Boden- und Rasendünger (nur mit der [Murtal Card](#)) – garantiert organisch!

Allerlei gibt es also noch zu tun im Garten. Von Rückschnitt bis Düngung, aber auch neue Pflanzen können gesetzt werden. Auch mit



Gräsern und Gefäßen kann der Eingangsbereich unkompliziert und einladend dekoriert werden. Eine Vielzahl an Anwendungsbeispielen findet man bei Galla-Mayer, zweimal in Judenburg. Neben dem Betrieb in der Südtirolerstraße 39 in Murdorf, gibt's das Angebot auch in der Filiale neben dem Judenburger Friedhof (Hans-Klöpfer-Straße). „Wir haben die richtigen Tipps und ‚Dekorezepte‘ für Ihr gelingen“, verspricht Geschäftsführer Reinhard Galla.

Öffnungszeiten: Montag bis Freitag von 8 bis 18 Uhr und Samstag von 8 bis 17 Uhr

